

Mons. Javier Echevarría se recupera satisfactoriamente de una intervención quirúrgica

El prelado del Opus Dei, Mons. Javier Echevarría, ha sido sometido esta mañana a una operación quirúrgica en la columna lumbar. La intervención, que ha durado casi cinco horas, ha tenido lugar en la Clínica Universidad de Navarra (Pamplona, España).

10/11/2015

El parte médico informa que la operación “se ha desarrollado según lo previsto y no ha habido complicaciones”. Los médicos han explicado que “se ha realizado una descompresión lumbar, por una estenosis de canal”. La intervención ha consistido también en “una fijación de las vértebras al sacro”.

Siguiendo la recomendación de los médicos, Mons. Echevarría permanecerá 10 días hospitalizado en la Clínica Universidad de Navarra. A continuación, se quedará en Pamplona varias semanas para la gradual recuperación. Estará acompañado por su vicario auxiliar, Mons. Fernando Ocáriz. Ambos regresarán a Roma en diciembre, en torno a las fechas de inicio del Jubileo de la Misericordia.

Dada la imposibilidad de expresarlo de modo personal, el prelado agradece a través de este comunicado las innumerables manifestaciones de cariño y cercanía que le han llegado de palabra y por escrito, también a través de esta web y de las redes sociales, con motivo de la operación, y asegura sus oraciones por todos. También expresa un especial agradecimiento por la profesionalidad del equipo médico y de enfermería.

El prelado había anunciado esta operación el pasado 1 de noviembre, en la carta que escribe mensualmente a los fieles de la prelatura: “Dentro de unos días – afirmaba– iré a la Clínica Universidad de Navarra, para someterme a una operación quirúrgica. Estaré muy unido a todas y a todos vosotros, y espero que me sostengáis con la fortaleza de vuestra oración”.

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ec/article/mons-javier-
echevarria-se-recupera-
satisfactoriamente-de-una-
intervencion-quirurgica/](https://opusdei.org/es-ec/article/mons-javier-echevarria-se-recupera-satisfactoriamente-de-una-intervencion-quirurgica/) (19/01/2026)